

**Auszug aus dem Beschlussprotokoll
164. Sitzung des Gemeinderats vom 3. Dezember 2025**

5484. 2025/548

**Postulat von Yves Peier (SVP), Jean-Marc Jung (SVP) und Stefan Urech (SVP)
vom 19.11.2025:
Akzeptanz von Bargeld bei allen städtischen Institutionen, Dienstleistungen
und Anlagen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird weder ein Ablehnungs- noch ein Textänderungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat